

# *Luanda vacunará 80% la población contra la fiebre amarilla*

---



La Habana, 14 mar (RHC) Las autoridades sanitarias angoleñas pretenden vacunar hasta el próximo día 18 más del 80 % de los habitantes de esta provincia, que desde diciembre de 2015 enfrenta un brote de fiebre amarilla.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) reconoció en un comunicado que por vez primera Angola realiza una campaña contra la enfermedad y señala que la vacuna contra el mal fue introducida en 1980 en el calendario del Programa Ampliado de Inmunización en Angola, pero que las tasas de cobertura para inocular están por debajo del 80 % recomendado internacionalmente.

La nota refiere que con el apoyo de la OMS, Angola adquirió 7,4 millones de dosis de vacunas para inmunizar a toda la población de esta capital a partir de los seis meses de vida.

El último boletín epidemiológico señala que desde diciembre de 2015 hasta el pasado día 8 fueron registrados 813 casos sospechosos de contagio, 65 confirmados, y un total de 138 muertes.

La megacampaña de combate al padecimiento abarca acciones de sensibilización en las poblaciones para reforzar medidas de prevención como tapar los recipientes de agua, colocar óleo quemado en charcos y protegerse contra las picadas de mosquitos. Aparece también entre las acciones la distribución de minidosis de Bactivec (desinfectante para agua), tratamientos contra criaderos de larvas de mosquito, fumigación intra y extra domiciliaria, así como la vacunación.

La fiebre amarilla es una dolencia viral transmitida por mosquitos infectados y provoca fiebre, dolores musculares, pérdida de apetito, vómitos y náuseas que pueden conducir a la muerte.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/87154-luanda-vacunara-80-la-poblacion-contr-la-fiebre-amarilla>



**Radio Habana Cuba**